

Réparation des dégâts : «Une victoire qui enfantera d'autres victoires» Miguel Diaz-Canel



La Havane, 13 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a salué la célérité des travaux pour la réparation des dégâts occasionnés le 27 janvier dernier par le passage d'une tornade sur La Havane.

Au cours d'une réunion du Conseil des ministres, le président cubain a souligné qu'il s'agit d'une victoire qui en enfantera d'autres.

Il a mis en exergue le grand nombre de personnes qui s'est mis aux travaux de reconstruction de façon urgente et le montant des ressources que l'État a débloquées pour les sinistrés.

Il a salué la coopération solidaire offerte par les travailleurs du bâtiment, de la compagnie d'électricité, par les étudiants et la population en général.



Radio Habana Cuba